Prensa:

Diaria

Sección:

ACTUALIDAD



ADRA

El consistorio busca voluntarios para participar en las excavaciones del Cerro Montecristo

ADRA.— Las concejalías de Cultura y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Adra están promoviendo, a través de la Oficina Municipal de Voluntariado de la localidad, una campaña para captar a abderitanos que estén interesados en colaborar y participar en las excavaciones que el equipo del profesor de la UAL, José Luis López Castro, lleva a cabo en el Cerro Montecristo. El objetivo es recuperar restos arqueológicos de la antigua ciudad de Abdera.

La campaña está dirigida a la población adulta, y se ha establecido como único requisito haber cumplido los 16 años y tener, entre las aficiones, la arqueología y la historia. A medida que se vayan necesitando se irán incorporando los voluntarios a los trabajos que dirige el profesor, José Luis Castro, en el Cerro Montecristo.

De hecho, en todo momento, el voluntariado está dirigido por el equipo de investigadores y arqueólogos de la Universidad de Almería. Los interesados en participar en estas excavaciones deberán dirigirse a la Oficina Municipal del Voluntariado, para tramitar su inscripción.

Materiales arqueológicos

Cabe señalar que la primera fase de las excavaciones del Cerro Montecristo, que se desarrollarán hasta el 2007, se va a centrar en una excavación en extensión de la ladera este del cerro en la que se espera recuperar restos de viviendas y materiales arqueológicos fenicios, con el propósito de contribuir al conocimiento de un periodo muy poco investigado en España.

En esta fase se procederá a la limpieza de restos de piletas de salazón de pescado de época romana, que se localiza en el extremo suroeste del yacimiento, para su posterior restauración.

También se habilitará una sala de interpretación sobre la antigua Abdera en el Museo de Adra, y se procederá a dotar de accesos y vallado a la zona arqueológica que será restaurada y protegida para la visita, con el fin de acondicionar un parque arqueológico para la ciudad de Adra.

Los trabajos de investigación de campo están siendo sufragados por el Ayuntamiento de Adra y por la Junta de Andalucía. De esta forma, se continuarán durante el próximo año con distintos estudios y análisis de laboratorio de los restos hallados.

En este sentido, se tiene previsto, por parte del equipo investigador y el ayuntamiento abderitano, organizar visitas guiadas de la excavación para el público en los próximos meses del año. Esta tarea de recuperación del patrimonio abderitano viene realizándose gracias a la colaboración de distintas instituciones y administraciones competentes.